

27 de Enero de 2026 a las 06:44 AM

## Ecopetrol ahorra \$ 2 millones con economía circular en Meta

Ecopetrol aplicó en 2025 un modelo de economía circular en la Orinoquía, reduciendo residuos y uso de materias primas con ahorros por USD 2,1 millones



En su compromiso con la sostenibilidad, Ecopetrol implementó en 2025 un modelo de economía circular en sus operaciones de perforación y completamiento en la Orinoquía, con el objetivo de minimizar desperdicios, optimizar recursos y reducir la extracción de materias primas, lo que generó ahorros por \$2.1 millones de dólares.

En total, durante el completamiento se reutilizaron 5.700 metros de cable industrial de alta potencia, diseñado para resistir altas temperaturas y ambientes corrosivos, utilizado en la conexión de bombas electrosumergibles en el fondo de los pozos de extracción de hidrocarburos.

Dentro de las iniciativas, se destaca el reúso de 13.286 metros de tubería de revestimiento, extendiendo su vida útil y garantizando la integridad de los pozos de producción, con ahorros por \$1.4 millones de dólares.

Además, se reutilizaron materiales esenciales como cabezales de pozo, brocas, equipos de flotación, químicos y varillas, entre otros insumos usados en los procesos de perforación y completamiento.

La adopción de la economía circular en sus operaciones reafirma el compromiso de Ecopetrol con la sostenibilidad, apoyada en tecnologías que facilitan el reciclaje y la reutilización de materiales, lo que aporta a la reducción de la huella ambiental en sus operaciones y a la mitigación del calentamiento global.

Información de: Ecopetrol.com

